



Jan	Feb	Mar	Apr	Mei	Jun	Jul	Agust	Sept	Okt	Nov	Des	2020	Hal.: 20																	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31

## Tiga Proyek Siap Dilelang

SINTANG-Adatiga paket pekerjaan dalam lelang perdana yang diadakan di Balai Praja Kantor Bupati Sintang, kemarin. Pelelangan perdana untuk paket pekerjaan di Lingkungan Pemda Sintang ini diresmikan langsung oleh Wakil Bupati Sintang, Askiman.

Pada kesempatan itu, Askiman berujar, ada tiga paket pekerjaan yang akan di launching. Pertama, belanja jasa kebersihan sekretariat DPRD Kabupaten Sintang dengan nilai Rp544 juta, penyediaan jasa cleaning service dengan nilai Rp314 juta, pembangunan

◆ Ke Halaman 19 kolom 5



HUMAS PEMKAB FOR PONTIANAK POST

**BUNYIKAN SIRINE:** Wakil Bupati Sintang Askiman launching perdana lelang paket pekerjaan di lingkungan Pemda Sintang dengan membunyikan sirine.

## Tiga Proyek Siap Dilelang

**Sambungan dari halaman 20**

kantor Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman (Perkim) Kabupaten Sintang tahap kedua sebesar Rp1,4 miliar. "Itulah tiga paket pekerjaan yang akan kami lelang perdana hari ini," ucap Askiman.

Askiman juga menyampaikan bahwa Pemkab Sintang sudah mulai melakukan pelelangan tiga kegiatan proyek di Kabupaten Sintang dalam rangka percepatan pelaksanaan rangkaian kegiatan yang sudah ditetapkan dalam Peraturan Daerah Kabupaten Sintang tentang Anggaran Pendapatan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2020.

"Proses lelang ini harus mengikuti dengan aturan, persyaratan dan ketentuan

yang ada. Dilaksanakan dengan baik dan benar. Diumumkan dan dilaksanakan secara terbuka. Semua pihak yang memenuhi syarat tentu mendapatkan kesempatan yang sama dalam rangkaian pelelangan semua kegiatan proyek tahun 2020, sesuai aturan dan jadwal serta waktu kerja yang sudah disepakati," tambah Askiman.

Sementara itu, Kepala Bagian Pengadaan Barang atau Jasa Sekretariat Daerah Kabupateb Sintang, Helmi menyampaikan, bahwa lelang perdana hari ini bisa dilakukan untuk tiga paket proyek saja yang memang secara administrasi sudah siap dan hasil pekerjaan sangat dibutuhkan oleh OPD.

"Selanjutnya, kami berpesan kepada semua OPD, untuk terus mempersiapkan

kan administrasi lelang. Dan segera disampaikan kepada Bagian Pengadaan Barang atau Jasa Sekretariat Daerah Kabupaten Sintang sesuai mekanisme yang sudah ada," ungkap Helmi. Pihaknya saat ini juga sedang menargetkan seluruh paket proyek tahun anggaran 2020, sudah selesai lelang pada April 2020. Selesai itu, lelang sudah ditutup. Dengan demikian, lanjut Helmi, seluruh pekerjaan fisik bisa selesai tepat waktu dengan kualitas pekerjaan yang baik. "Waktu bekerja bagi perusahaan yang memenangkan lelang bisa lebih lama sehingga harapan kami hasil pekerjaan juga baik dan masyarakat bisa menikmati hasil pekerjaan yang berkualitas," pungkask Helmi. (fds)